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SAÚDE

Médico fala 
sobre asma e 
seus cuidados

A asma, muitas vezes cha
mada por outros nomes como 
bronquite ou bronquite alérgi
ca, é uma doença hereditária, 
inflamatória e crônica. Segun
do o pneumopediatra Vagner 
Juliano Junior a doença é séria 
porque, em casos graves, pode 
matar e que o tratamento deve 
ser feito de acordo com a gra
vidade da doença. o

OUTUBRO ROSA

Caminhada arrecada 
mil isotônicos

ESPORTES

Copa Lençóis 
define finalistas 
hoje no Tonicão

As equipes do Nova Lençóis e 
Infinity Lojas Silva jogam por um 
empate hoje pelas semifinais da 
Copa Lençóis de Futsal. As duas 
equipes venceram os primeiros jo
gos das semifinais disputados na 
noite de terça-feira, e estão a um 
empate da decisão do título no pró
ximo dia 5 de novembro, no Giná
sio de Esportes Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão. O

MACATUBA

Vacinação antirrábica 
fica abaixo da meta C6̂

Região espera receber 22 mil 
visitantes no Dia de Finados
Em Lençóis Paulista e Macatuba, limpeza de túmulos pode ser feita até amanhã; em Agudos, serviço encerra hoje
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ECONOMIA

Zilor recebe o prêmio 
Melhores do Agronegócio

A Zilor Energia e Alimentos rece
beu mais uma premiação pelas boas 
práticas no plantio, colheita e indus
trialização da cana-de-açúcar. Desta 
vez, o trabalho foi reconhecido pela 
Revista Globo Rural que promove o 
prêmio Melhores do Agronegócio, 
categoria Sustentabilidade. No ano 
passado, a empresa foi premiada pelo 
Jornal O ECO, na Festa Melhores do 
Ano, categoria Responsabilidade So-

SEBRAE

Feira do Empreendedor 
abre inscrições C5!

cioambiental. a cerimônia que mar
cou a 10® edição do evento promovi
do pela revista ocorreu na terça-feira 
da semana passada, em São Paulo. A 
seleção, feita pela Serasa Experian, 
foi baseada em dados financeiros e 
econômicos e revela também qual a 
melhor empresa em sustentabilidade, 
a melhor do agronegócio, a melhor en
tre as pequenas e médias e a campeã 
das campeãs no ano de 2014.

TERCEIRA COLUNA

Orçamento está muito 
engessado, diz Bel

ILUMINAÇÃO PUBLICA

Tarcisio envia à Câmara 
projeto que cria a CIP

Já está na Câmara de Vereado
res o projeto de lei que institui em 
Macatuba a CIP (Contribuição para 
Custeio do Serviço de Iluminação 
Pública). O serviço previsto no 
projeto de lei compreende o consu
mo de energia elétrica destinada à 
iluminação de vias, logradouros e 
demais bens públicos, além da ins
talação, manutenção, melhoramento 
e expansão da rede de iluminação
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pública. Assim como em outros mu
nicípios, Macatuba terá quatro clas
ses de contribuintes mensais com a 
CIP: residencial, industrial, comer
cial e rural. Os valores variam entre 
zero e R$ 13, de acordo com o tipo 
de imóvel e a faixa de consumo. No 
caso macatubense, o projeto de lei 
prevê isenção da CIP para os imó
veis de interesse social, ou seja, para 
a população de baixa renda.
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Novoponto
A construção do terminal rodoviário de Lençóis 
Paulista segue a todo vapor. Esta semana foram 
erguidos os pilares que vão sustentar a estrutura 
metálica. Esta etapa está orçada em R$ 1 milhão.

Melhoridade
Tomou posse ontem a nova diretoria do Conselho 
do Idoso que tem José Antonio Silva, o Neno, 
como presidente e mais Roberto José Conti, Lilian 
Grund Gimenez e Kátia Regina Policarpo.
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a Coluna
VITOR GODINHO

vitor@iomaloeco.com.br

ORÇAMENTO
A disputa sobre a de

finição do orçamento de 
2015 de Lençóis Paulista 
já começou. Durante reu
nião com os vereadores 
realizada na quinta-feira 
passada com a prefeita 
Bel Lorenzetti, além de 
discutir os projetos que 
estão em andamento e 
que vão chegar à Casa 
de Leis, a pauta trouxe à 
tona o orçamento.

ENGESSADO
Procurada pela Tercei

ra Coluna, a prefeita Bel 
afirmou que mostrou aos 
vereadores os números, 
indicando que o orça
mento de 2015 será igual 
ao de 2014, ou seja, sem 
reajuste para nenhum se
tor. "O orçamento estará 
muito engessado", disse.

PEDIDO
Diante dessa situação 

a prefeita pediu para que 
os vereadores não fizes
sem emendas para não 
comprometer projetos 
que já estão em anda
mento. "Aceitar qualquer 
emenda é prejudicar o 
orçamento como um 
todo, mesmo porque não

é possível aceitar emen
das de todos os vereado
res", completou Bel.

SERÁ?
Na sessão de segun

da-feira, 27, o tema foi 
tratado pelos vereadores. 
O presidente Humberto 
José Pita (PR), que esteve 
presente na reunião com 
Bel, avisou que a prefeita 
pediu que os vereadores 
não fizessem emendas.

EMENDAS
O vereador Ailton 

Tipó Laurindo, que não 
participou da reunião, 
afirmou que gostaria de 
fazer emendas. O vere
ador Anderson Prado de 
Lima, também declarou 
que estava estudando o 
orçamento para ver se 
era possível fazer algum 
remanejamento. Por
tanto, apesar dos pedi
dos, nos próximos dias 
o projeto deve aparecer 
no plenário com algumas 
emendas.

ENTREVISTA
Por falar na prefeita 

Bel Lorenzetti, amanhã, 
sexta-feira, ela partici
pa do programa Enfoque

Regional, da TV Preve. 
O programa vai ao ar às 
12h, ao vivo, com reprises 
às i9h e 23h. O programa 
tem o objetivo de discutir 
os principais problemas 
da região.

PRESENTE
O ex-presidente Luiz 

Inácio Lula da Silva tenta
rá interferir mais no go
verno Dilma Rousseff e, 
em conversas recentes, 
disse pela primeira vez a 
aliados que será candida
to ao Planalto em 2018.

DADO
A informação foi pu

blicada ontem pelo jornal 
Folha de S. Paulo. Alguns, 
inclusive, afirmam que a 
manifestação foi feita no 
domingo (26), depois de 
as urnas terem confirma
do a vitória de Dilma.

MUITO LONGE
Internamente, o PT já 

trata a candidatura de 
Lula como algo oficial. O 
petista terá 73 anos em 
2018, e aliados ponde
ram que uma série de 
variáveis pode fazer com 
que mude de opinião 
mais à frente.
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DISPUTA - Em discussão na Câmara, prefeita pode ter que lidar nos próximos dias com emendas ao orçamento

ACEITA -  Lula teria dito para interlocutores que aceita ser candidato em 2018 se sua saúde ajudar; ele deve 
participar mais de segundo mandato de Dilma

VIVO
O próprio ex-presiden

te já disse a aliados que 
não sabe como estará 
sua saúde daqui a qua
tro anos. Após deixar a 
Presidência, em 2011, ele 
se curou de um câncer 
na garganta. Por meio de 
sua assessoria, Lula soltou 
uma nota em que diz: "No 
último domingo, dia da 
eleição, quando pergun
tado sobre 2018, decla
rei que, completando 69 
anos, minha única expec
tativa para daqui a quatro 
anos é estar vivo."

INGERÊNCIA?
De olho na sucessão 

futura, aliados afirmam 
que o ex-presidente pre
cisará atuar de forma mais 
efetiva para evitar que 
a petista reproduza er
ros cometidos no primei
ro mandato. Entre eles, o 
distanciamento dos mo
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vimentos sociais, o parco 
diálogo com empresários 
e o excesso de centraliza
ção nas ações.

DISPUTA
Nos primeiros quatro 

anos, o petista deu conse
lhos à presidente, mas foi 
pouco ouvido. Agora, será 
preciso inverter essa lógi
ca para poder pavimentar 
sua candidatura. No cálculo 
interno, se Dilma fizer uma 
administração impopular a 
partir de janeiro, sua pre
tensão pode ser frustrada.

NÃO OUVIU
Dois exemplos de su

gestões ignoradas por 
Dilma no passado: subs
tituição do ministro da 
Fazenda, Guido Mantega, 
para dar um choque de 
confiança no mercado. E 
a remoção do secretário 
do Tesouro, Arno Augus- 
tin, por sintetizar em sua 
opinião a imagem negati
va da equipe econômica 
na área fiscal.

TERMO
No atual mandato, 

Lula quer ser mais ouvido 
quando em situações de 
crise e dificuldades com 
o Congresso. Durante a 
campanha, a presidente 
afirmou que daria todo 
apoio ao padrinho se ele 
quisesse voltar. No início 
do segundo turno, inter
locutores de ambos os 
lados notaram distancia
mento entre eles. Lula só 
entrou de cabeça na reta 
final da eleição.

CONTRA A CRISE
O governador Geraldo 

Alckmin (PSDB) afirmou 
nesta quarta-feira, 29, que 
preparou um pacote de 
novos pleitos à presidente 
Dilma Rousseff (PT) para

combater a crise hídrica 
que atinge o Estado de São 
Paulo. Todas as exigências 
citadas por Alckmin vie
ram acompanhadas por 
críticas às medidas do go
verno federal tomadas ao 
longo do ano em relação 
ao saneamento.

CRÍTICAS
A primeira delas, disse 

o governador em visita 
às obras de uma unidade 
de saúde em Santos, no 
litoral paulista, será fazer 
com que a União esta
beleça o abastecimento 
humano como uma prio
ridade. Ele citou como 
exemplo a Represa do 
Jaguari, responsável pelo 
abastecimento do Vale do 
Paraíba, do Rio de Janeiro 
e de Campinas.

PRIORIDADE
"O operador nacional 

do sistema obrigou a fa
zer a abertura das águas 
a ponto de ameaçar uma 
intervenção na Cesp (Com
panhia Energética de São 
Paulo). A represa tinha 
4 0 % , hoje ela tem 12%", 
afirmou Alckmin. "Essa 
água toda foi embora para 
produzir energia elétrica." 
Segundo o governador, a 
União "priorizou a energia 
elétrica".

SEM TRIBUTO
O segundo pleito que 

será levado pelo tucano 
é que Dilma acabe com 
o PIS/Cofins, imposto co
brado pelo governo fede
ral. Para Alckmin, Dilma 
"transforma empresas em 
arrecadadoras de impos
tos federais". "O governo 
federal precisa tirar o im
posto da água. É inacredi
tável. A Prefeitura cobra 
zero, o Estado cobra zero", 
declarou Alckmin.
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Opinião c
FR A SE
"A sustentabilidade está em nosso DNA"

Maria Elvira SogayarScapol, 
diretora da Zilor

PARA PENSAR
• Tudo o que somos nasce com 
nossos pensam entos. Em nossos 
pensamentos, fazem os o nosso mundo

(Buda)
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Presidenta! Votei no azul, e agora?
Márcia Pomperm ayer

CM
OD
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Parabéns Presidente Dilma 
pela sua reeleição. A senho
ra merece todo o meu res

peito por receber de milhões de 
brasileiros o poder para governar 
a minha nação.

Por isso, de mulher para mu
lher como num gostoso bate 
papo, situação da qual nós mu
lheres adoramos, expresso o 
meu ponto de vista que acredito 
ser também de milhares de bra
sileiras. Opino como cidadã, filha, 
esposa, como mãe, trabalhado
ra, empregadora, companheira, 
pacificadora e solidaria que sou 
e como acredito que a grande 
maioria de nós "é".

Pertenço ao eleitorado da 
região baixa do mapa do meu 
grande Brasil, segundo os jor
nais, a do lado azul; sul, sudeste, 
e não a do lado vermelho, norte, 
nordeste. Embora acredite que 
somos um, inteiro, um todo.

Sinceramente Presidente, a 
Senhora acredita que votei (vo
tamos) no partido Azul porque 
conheço (conhecemos) a pla
taforma política desse partido? 
Embora devesse (devéssemos)!

A Sra. acredita mesmo que 
sou (somos) contra a ideia de 
repartir, ou melhor, de con
tribuir para que milhares de 
irmãos brasileiros que sobre
vivem  em condições precá
rias tenham o necessário para 
uma vida digna? Isso seria a 
antítese de Ser Humano!

Votei (votamos) contra a 
forma atual que a minha nação 
está sendo governada. Unica
mente contra a corrupção im- 
perante na nossa política. Votei 
(votamos) contra todas as ações 
que literalmente significam cor
rupção: Ato de subornar, preva
ricar, depravar, extorquir...

Votei contra a devassidão de 
nossos costumes. Contra a forma 
que as atuais decisões políticas 
são tomadas em troca de favores 
pessoais ou partidários, diferente 
da sua ideologia outrora tão sóli
da e divulgada orgulhosamente. 

O impulso de vos escrever

Sra. Presidente veio do que tes
temunhei nesse domingo (dia da 
eleição) um fato curioso relacio
nado a essa ideologia que citei. 
Amigos dos meus filhos, jovens 
trabalhadores, responsáveis e 
inteligentes que outrora se orgu
lhavam de sua ideologia partidá
ria e que trocavam ideias acalo
radas sobre seus ideais políticos, 
os percebi mudos, calados, ór
fãos e traídos. Não são "Azul", 
mas tão pouco "esse Vermelho" 
que está aí.

Esclareço que não sou po
lítica e não tenho inscrição al
guma partidária. Não sou sin
dicalista, nem militante, e tão 
pouco feminista.

Sou feminina, sou mulher 
com muito orgulho. E como tal, 
Senhora Presidente peço que: 
Seja Mulher! No sentido mais 
pleno da palavra.

Assuma o controle do nosso 
"Lar -  Brasil". Remova o caos 
político vigente. Promova as 
mudanças necessárias para de
volver a nós brasileiros a mere
cida dignidade.

Aja como a incansável jo 
vem guerrilheira, persistente, 
batalhadora que um dia com 
bateu arduamente a Ditadura. 
E hoje Vitoriosa! Eleita e ree
leita dem ocraticamente. Seu 
mérito Senhora Presidente, e 
de mais ninguém.

Faça malabarismo se neces
sário, nós mulheres somos capa
zes quando queremos. E o seu 
exemplo é a prova desse poder 
de transformação.

Desvencilhe se de "amigos" 
que em nome da camaradagem 
turvam e embaçam a sua luz!

Use a sua força feminina e 
não se permita permanecer à 
sombra de ninguém.

Deixe seu próprio legado, 
construa-o sem margem de dú
vida que é Seu! O legado da Sra. 
Dilma Rousseff; a primeira mu
lher presidenta do meu Brasil.

Desejo lhe muita coragem e 
um ótimo trabalho.

Meu nome é Márcia, tenho 
55 anos, casada há 32 anos e 
mãe de trés filhos.

Encantamentos
Gilmara Giavarina__________

Encantam-me as palavras, o 
envolvimento das letras la
deando os sentimentos. 
Encantam-me a fúria e a su

tileza que um emaranhado de 
garatujas ordenadas são capa
zes de provocar. Encanta-me o 
poder das palavras, que causam 
destruição ou glória, decepção ou 
alegria, anunciam vida ou morte!

Palavras! Encantam-me. As
sustam-me. Provocam-me.

Encanta-me a vida que nas
ce a partir das palavras, a for
ma com que a magia emerge 
do vazio, que a lágrima renasce 
da escuridão, que a brasa res
suscita da destruição, que o vá
cuo se desprende da solidão. 
Encantam-me os poetas, cujas 
palavras lhe são prisioneiras, 
escravas! Poetas que jogam os 
versos ao vento, esperando que 
as almas os acolham, os deci
frem, os interpretem. Poetas que 
enterram significados estáticos e 
que recriam sentidos multicolo- 
ridos para o mundo. Poetas que 
sofrem com a perda da própria 
identidade, que vivem atrás de 
perguntas sem respostas e res
postas sem justificativas.

Encantam-me os poetas! Se
nhores Absolutos dos sentimen
tos. Colecionadores de sonhos. 
Irrecuperáveis viciados em pala
vras. Encantam-me as palavras 
que surgem da dor, da saudade, 
da injustiça e do amor. Sentidos 
que verbalizam emoções contra
ditórias, paixões avassaladoras e 
dores inconfessáveis. Encantam- 
me os poetas anônimos, que se 
escondem atrás de profissões 
tediosas, que encontram nos 
versos um sentido para a vida, 
um refúgio para alma, um alento, 
um alívio! Encantam-me os poe
tas que brincam com o destino, 
que não se entregam à monoto
nia dos dias, que são capazes de 
recriar a própria história.

Encantam-me os poetas 
que em prosa, as lutas, as in
justiças e a saga de um homem 
comum, confessas nas tímidas 
entrelinhas do seu cotidiano, 
nas estrofes modestas da sua 
labuta incansável. Encantam
-m e os poetas que direcionam 
suas palavras à uma crítica ou 
à uma declaração de amor, que 
provocam calafrios, ou ondas 
de calor. Que "rabiscam" a vida 
e "roubam" histórias, sejam 
elas de romance ou de terror.

Finados movimenta a região

O
feriado de Finados deve 
movimentar cerca 22 mil 
pessoas na região. Essa é 

a expectativa das prefeituras de 
Lençóis Paulista, Agudos e Ma- 
catuba. A data é importante, por 
que serve para lembrar os ami
gos e parentes que já se foram 
e refletir sobre a vida que cada 
um leva. Mais do que tudo, o Dia 
de Finados é um dia de saudade 
e lembrança.

O Finados também tem um 
aspecto econômico. Ele mo
vimente desde pessoas que 
precisam reformar ou construir 
túmulos até as floriculturas que 
faturam com a venda de vasos e 
outros arranjos para decorar os 
jazigos dos entes queridos. Bas
ta passar no cemitério municipal 
nestes dias que antecedem a 
data para perceber como as pes

soas realmente se mobilizam 
para deixar tudo bonito e ar
rumado. Até a preocupação 
com a falta de água foi lem

brada por uma moradora.
Além do Dia de Fina

dos o jornal O ECO traz hoje 
uma matéria na página de 

região tratando sobre a taxa 
de iluminação pública. Assim 

como a prefeita Bel Loren- 
zetti, o prefeito Tarcisio Abel

. ^ A r ,

também está encaminhando 
para a Câmara Municipal projeto 
que cria a Contribuição de Ilu
minação Pública. Apesar de ser 
uma medida impopular, porque 
gera mais custos para a popula
ção, ela é necessária. Como já foi 
publicado pelo O ECO, a partir de 
janeiro todas as prefeituras terão 
que assumir o serviço que hoje 
é prestado pela CPFL. Para fazer 
isso, a prefeitura terá que criar 
uma estrutura e investir. A deci
são foi uma imposição da Aneel 
(Agéncia Nacional de Energia 
Elétrica) depois de uma consulta 
feita pelas operadoras.

Ainda nesta edição, o médico 
pneumologista Vagner Juliano Jú
nior fala sobre uma doença que 
merece atenção de pais: a asma. 
Chamada de vários nomes como 
bronquite, por exemplo, depen
dendo da gravidade pode até 
causar a hospitalização e a morte 
do paciente. Segundo ele, asma 
é coisa séria e é preciso sempre 
estar preparado.

Na área de economia, o jor
nal traz um premio recebido pela 
Zilor, na área de sustentabilidade. 
O prémio é oferecido pela revista 
Globo Rural e reconhece as boas 
práticas no plantio, colheita e in
dustrialização da cana-de-açúcar.
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IMPRUDÊNCIA - Na tarde de ontem, a reportagem do jornal O ECO flagrou 
dois rapazes, aparentando serem menores de idade, trafegando em uma bicicleta 
motorizada pela rua Aimorés, na Vila Cachoeirinha, um deles sem capacete. O 
projeto de Lei, que regulamenta o uso desses veículos está tramitando na Câmara 
Municipal e, se aprovado, vai obrigar os condutores a serem habilitados, mas, 
independente de sua aprovação ou não, o uso do capacete é o mínimo que se 
espera para a própria segurança dos condutores e passageiros

A
PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclam ações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG. i

Rápidas
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AGUDOS
A Prefeitura de Agudos pre

senteou os funcionários pelo Dia 
do Servidor Público, comemorado 
nesta terça-feira, 28 de outubro. 
O grupo de pagode Ponto Com se 
apresentou na Praça Tiradentes, no 
Centro, para marcar a data. O show 
foi gratuito e atraiu uma multidão, 
entre servidores e familiares. No 
Distrito de Domélia os funcionários 
públicos também serão lembrados. 
A Prefeitura realizará show com a 
cantora Priscila Soares neste sába
do, dia 1 °  de novembro, a partir das 
2oh. "É uma data muito importan
te, que não pode passar em bran
co. Nossos servidores merecem 
ser lembrados", destaca o prefeito 
Everton Octaviani.

ARRECADAÇÃO
A arrecadação de impostos e 

contribuições federais teve mais 
um resultado fraco em setembro, 
o que compromete o fechamento 
das contas neste ano e prenuncia 
um cenário de escassez no início do 
próximo governo. Segundo dados 
divulgados ontem, arrecadaram-se 
R$ 90,7 bilhões no més passado, 
com alta de 0 ,9 %  em relação ao 
período correspondente de 2013, 
descontada a inflação; no ano, são 
R$ 862,5 bilhões, com alta de 0 ,7% .

APITAÇO
A Secretaria Municipal de Saú

de da Prefeitura de Pederneiras re
aliza, no próximo dia 3 de novem
bro, a partir das 9h, o 1 °  "Apitaço 
Contra a Dengue". O evento tem 
início na frente da Prefeitura Mu
nicipal e percorre as principais ruas 
do centro da cidade.Alunos de vá
rias escolas municipais e estaduais 
do município serão mobilizados no 
movimento que tem o objetivo de 
orientar a população sobre a cons
cientização no combate ao mos
quito Aedes aegypti."Todos estão 
convidados a participar do 1 °  Api- 
taço Contra a Dengue. Vamos jun
tos abraçar essa causa e combater 
o mosquito da dengue em Peder
neiras", diz a Secretária de Saúde, 
Adriana Leandrin da Silva.

PROIBIDO
A Justiça de São Paulo proibiu, 

por meio de liminar, que a Polícia 
Militar utilize balas de borracha 
em manifestações nas ruas. A de
cisão é do juiz Valentino Aparecido 
de Andrade, da 10^ Vara da Fazen
da Pública da capital, que atendeu 
a pedido da Defensoria Pública de 
São Paulo. Na decisão provisória, 
o juiz obriga os policiais militares 
a usarem identificação visível com 
o seu nome e posto, e libera que 
as manifestações sejam filmadas 
pela corporação. Ele entende que 
"sprays de pimenta e gases po
dem, eventualmente, ser utiliza
dos, mas em casos extremos".

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br


Notícias do Brasil 
(Os Pássaros Trazem)
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No último domingo 26, tivemos a final 
das eleições 2014. Dia esse marcado pela 
ansiedade por parte dos brasileiros que vo
taram em seus respectivos candidatos. No 
dia 26 também, foi o aniversário de Milton 
Nascimento que completou 72 anos, um dos 
músicos mais expoentes e influenciadores 
do mundo, tendo sido regravado por artistas 
de todo canto do planeta. De Chico Buarque 
à Bjork. Em seu disco Caçador de Mim, lan
çado em 1981, Milton trás a música proféti
ca, diga-se de passagem, Notícias do Brasil,
numa crítica ao Brasil que vira as costas para 
seu interior e todas as desigualdades regio
nais sofridas. "Aqui vive um povo que cultiva 
a qualidade /  ser mais sábio que quem o quer 
governar!"

Notícias do Brasil (Os Pássaros Trazem) 
(Milton Nascimento e Fernando Brant)

Uma notícia está chegando lá do Maranhão. 
Não deu no rádio, no jornal ou na televisão. 

Veio no vento que soprava lá no litoral 
de Fortaleza, de Recife e de Natal. 
A boa nova foi ouvida em Belém, 

Manaus,
João Pessoa, Teresina e Aracaju 

e lá do norte foi descendo pro 
Brasil Central 

Chegou em Minas, já bateu bem lá
no sul!

Aqui vive um povo que merece mais respeito! 
Sabe, belo é 0 povo como é belo todo amor. 

Aqui vive um povo que é mar e que é rio, 
E seu destino é um dia se juntar. 

O canto mais belo será sempre mais sincero. 
Sabe, tudo quanto é belo será sempre de espantar. 

Aqui vive um povo que cultiva a qualidade, 
ser mais sábio que quem o quer governar!

A novidade é que o Brasil não é só litoral! 
É muito mais, é muito mais que qualquer zona sul. 

Tem gente boa espalhada por esse Brasil, 
que vai fazer desse lugar um bom país! 

Uma notícia está chegando lá do interior. 
Não deu no rádio, no jornal ou na televisão. 

Ficar de frente para o mar, de costas pro Brasil, 
não vai fazer desse lugar um bom país!

BRASIL MENTAL. TODO DOMINGO A PARTIR DAS 13H! 

AGENDA CULTURAL DA REGIÃO:

- PAULA LIMA NO SESC BAURU 
30/10 QUINTA ÀS 21H.

- CAZUZA COVER.
CAMALEÃO BAR MACATUBA 
31/10SEXTA ÀS 22H.

^  Ouça a RM 87,9 Radio Maria!
I  Programa Brasil Mental! Zé Ramalho, 
^  Araci de Almeida, Rita Lee, Pixinguinha, Re-
^  nato Russo, Celso Viáfora, Lucas Santtana,

Rafael Castro, Céu, Marina Lima, Tim Maiae 
^  muito mais!!Todo domingo a partir das i3h!

///////////////////////////̂ ^ ^ ^
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SAMU

192
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi........... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.
Santa Casa..........
Ambulância..........
Pref de Macatuba..

3298 3036 
.. 3298-9200 
800-7701192 

3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar......3284-6426
Santa Casa................ 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Economia FIM  DE ANO
Os superm ercad os esperam  crescim ento de 1 4 , 1 %  nas ve n d a s de produtos 
típicos durante as festas deste fim  de ano. Segundo a A sso ciação  Brasileira de 
Superm ercados, ap esar de indicar elevação, a taxa é inferior à previsão feita para 
as ve n d as do ano passado, quando se esperava alta de 1 4 ,9 % .  A  cerveja é o item 
com previsão de m aior crescim ento de ve n d as no período de natalino: 1 6 ,8 % .
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Zilor recebe o prêmio 
M elhores do Agronegócio
Sustentabilidade foi a categoria escolhida na premiação da Revista Globo Rural, semana passada

Conceição Giglioli 
Carpanezi

A Zilor Energia e Alimen
tos recebeu mais uma 
premiação pelas boas 

práticas no plantio, colheita 
e industrialização da cana-de
-açúcar. Desta vez, o trabalho 
foi reconhecido pela Revista 
Globo Rural que promove o 
prêmio Melhores do Agrone- 
gócio, categoria Sustentabili- 
dade. No ano passado, a em
presa foi premiada pelo Jornal 
O ECO, na Festa Melhores do 
Ano, categoria Responsabili
dade Socioambiental.

A cerimônia que marcou a 
10  ̂ edição do evento promo
vido pela revista ocorreu na 
terça-feira da semana passa
da, em São Paulo. A seleção, 
feita pela Serasa Experian, foi 
baseada em dados financeiros 
e econômicos e revela também 
qual a melhor empresa em 
sustentabilidade, a melhor do 
agronegócio, a melhor entre as 
pequenas e médias e a campeã 
das campeãs no ano de 2014.

Para a diretora de gestão 
socioempresarial da Zilor, Ma
ria Elvira Sogayar Scapol, o

VEJA OS NÚMEROS DA ZILOR

R$ 3,7 mil
Colaboradores

R$ 181 mil
Hectares para cultivo de cana

Produção da Biorigin 2013/14 31,5 mil toneladas
Produção de açúcar 2013/14 526,1 mil toneladas
Produção de etanol 2013/14 492,7 milhões de litros de etanol
Energia exportada 2013/14 574.734 M W h /a n o
//////////////////////////̂ ^ ^ ^

prêmio de sustentabilidade é 
um motivo de orgulho porque 
concretiza o trabalho desenvol
vido por meio de ações susten
táveis de uma empresa que tem 
quase 70 anos. "Nossa empresa 
tem 4 mil colaboradores, são 
vidas que se empenham em 
dar o seu melhor e que tam
bém fazem parte dessa história 
vitoriosa", disse Maria Elvira.

Fundada em 1946, a Zilor é 
a força motriz da economia re
gional e nas unidades São José, 
em Macatuba, e Barra Grande, 
em Lençóis Paulista, não plan
ta nem um pé de cana. Toda

a área agrícola está nas mãos 
de 27 parceiros. O processo 
de parceirização começou em 
1999 e foi concluído em 2003. 
Os parceiros realizam o cultivo 
e a colheita de cana-de-açúcar 
e a Zilor se compromete a 
comprar 100% da produção. O 
contrato é de 20 anos.

Todo o cultivo e produção 
da cana segue a legislação am
biental e também diretrizes 
de sustentabilidade definidas 
entre parceiros e Zilor. "A sus- 
tentabilidade está em nosso 
DNA. Somos uma empresa do 
agronegócio, que vive da natu-

reza, cuida da natureza e das 
pessoas e equilibra isso dentro 
do negócio", diz Maria Elvi- 
ra. Segundo a empresa, este 
ano foi estabelecido um plano 
quinquenal. Nele está fixada 
uma agenda de sustentabili- 
dade com mais de 340 ações 
por ano. Para a executiva, foi 
a maturidade do modelo que 
garantiu o prêmio especial na 
categoria Sustentabilidade.

A Zilor produz açúcar e 
etanol e 100% dos subprodutos 
são reutilizados. O bagaço e a 
palha, por exemplo, se trans
formam em energia elétrica. 
A empresa tem três unidades 
industriais: Barra Grande, São 
José e Quatá, onde o cultivo e 
a colheita ficam por conta ex
clusiva da empresa. A Biorigin 
produz levedura.

A Zilor desenvolve, há três 
anos, uma parceria com a ONG 
ambiental WWF para melhores 
práticas agrícolas e produção 
de água -  na qual os parceiros 
estão envolvidos -  e um pro
jeto de agricultura de precisão 
com melhorias de 20% no ren
dimento da cana, conta Maria 
Elvira. Além disso, a empresa 
tem a certificação Bonsucro.

ESPORTE

Copa Lençóis define finalistas hoje
Finais serão no dia 
5; na terça, Nova 
Lençóis venceu o 
Democrata por 3 a 2
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Da Redação

As equipes do Nova Len
çóis e Infinity Lojas Silva 
jogam por um empate 

hoje, quinta-feira, 30 de outu
bro, pelas semifinais da Copa 
Lençóis de Futsal.

As duas equipes venceram 
os primeiros jogos das semi
finais disputados na noite de 
terça-feira, e estão a um empa
te da decisão do título no dia 5 
de novembro. O Nova Lençóis 
venceu o Democrata por 3 a 
2 e o Infinity derrotou o São 
Cristovão por 7 a 6.

As finais da Copa Lençóis 
de Futsal serão disputadas no

BRIGA- Nova Lençóis bateu o Democrata na terça-feira por 3 a 2 e garantiu sua vaga para a semifinal

dia 5 de novembro, no Ginásio 
de Esportes Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão. As três me
lhores equipes recebem troféus

e medalhas. O melhor goleiro 
e o artilheiro da competição 
também serão premiados.

As quatro equipes que dis-

putam as semifinais já garanti
ram vagas para a Copa Regio
nal Cidade do Livro de Futsal 
que será disputada em 2015.



Cotidiano
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LENÇÓIS - Limpeza dos túmulos pode ser feita até amanhã no cemitério

Finados muda trânsito 
na região do cemitério

Em Lençóis, o Departa
mento Municipal de Trânsi
to (Demutran) vai interditar 
os trechos das vias que dão 
acesso ao cemitério para o 
tráfego de veículos: As es
quinas das ruas Padre An- 
chieta e Sete de Setembro, 
da avenida Ubirama esquina 
com a rua Sete de Setembro; 
da ruas Geraldo Pereira de 
Barros e Manoel Amâncio 
e da avenida Ubirama na 
rotatória da avenida 25 de 
Janeiro. Nos trechos das vias

interditados, o acesso de 
veículos será liberado para 
idosos, pessoas com dificul
dades de locomoção e pro
blemas de saúde.

Segundo informações da 
assessoria da Prefeitura de 
Lençóis, a comercialização 
de produtos relacionados ao 
dia de finados (velas, flores, 
ornamentos e afins) só será 
permitida na área localizada 
em frente ao muro do cemi
tério, na avenida Ubirama, 
sentido bairro centro.

FLORES
O Dia de Finados movimenta bastante o comércio de flores, velas, 
ornamentos e produtos relacionados. A estimativa das floriculturas 
de Lençóis é que as vendas atinjam um aumento de cerca de 2 0 %  
nesse final de semana. Os crisântemos e as margaridas, como 
sempre, são as flores mais procuradas.

FINADOS

Prazo para limpeza de túmulos 
termina am anhã em Lençóis
Em Macatuba serviços podem ser feitos até amanhã e em Agudos prazo vai só até hoje

Elton Laud

Domingo, 2 de novembro, 
é Dia de Finados, data re
servada no calendário para 
prestar homenagens ao entes que 
se foram. Como de costume, na 

semana que antecede esta data, 
os cemitérios reúnem pessoas 
que trabalham na manutenção e 
construção de sepulturas, além 
de muitos familiares dos falecidos 
que se mobilizam para a limpeza 
dos túmulos. Ao todo, cerca de 22 
mil pessoas devem passar pelos 
cemitérios da região de Lençóis 
Paulista, Macatuba e Agudos.

Ontem, durante o dia todo a 
movimentação foi grande no Ce
mitério Municipal Alcides Fran
cisco, em Lençóis. Várias pessoas 
trabalhavam debaixo do sol forte 
na limpeza dos túmulos. Dona 
Maria Doete foi uma dessas pesso
as que reservaram um tempinho 
para deixar a sepultura da família 
pronta para o domingo. "Todo ano 
deixo para vir uns dias antes, por
que assim permanece limpo até o 
Dia de Finados", revela.

Com a escassez de água que 
atinge algumas regiões do Estado, 
dona Maria se mostra preocupa
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HORÁRIO - No cemitério Paraíso da Colina e Alcides 
Francisco, horário de visitação será das 6h às 19h

e consciente. "Esse ano procurei 
economizar o máximo que pude. 
A coisa está séria. Lavei tudo com 
três baldes de água", explica.

Em Lençóis, segundo a coor
denação do cemitério, a limpeza e 
a manutenção dos túmulos pode 
ser feita até amanhã, já que no sá
bado, dia 1°, o local fica reservado 
apenas para a realização de servi
ços internos pela administração 
do cemitério. O mesmo acontece

em Macatuba, onde as pessoas po
dem executar a limpeza até às 17h 
dessa sexta-feira. A manutenção 
pôde ser feita até o dia 24. Já em 
Agudos, o prazo para esse serviço 
se encerra hoje às 17h30.

A expectativa em Lençóis é 
que cerca de 12 mil pessoas pas
sem pelos dois cemitérios. Em 
Macatuba são esperadas entre 
cinco e seis mil pessoas. Já em 
Agudos, a prefeitura estima que

aproximadamente quatro mil pas
sem pelo cemitério local.

HORÁRIO AMPLIADO
Por conta do horário de verão, 

em Lençóis, tanto o Cemitério Mu
nicipal Alcides Francisco quanto o 
Cemitério Paraíso da Colina esta
rão abertos ao público das 6h às 
19h. Os cemitérios municipais de 
Macatuba e Agudos funcionarão 
das 7h às 18h.

Fique atento com a dengue
Com a proximidade do 

período das chuvas aumenta a 
preocupação do Poder Público 
com a proliferação da dengue. 
No início deste ano diversas 
cidades da região e do Estado 
tiveram graves epidemias e, 
por conta disso, os cuidados no 
combate aos focos e possíveis 
criadouros serão intensificados.

A recomendação aos vi
sitantes dos cemitérios é que 
não deixem água acumulada 
em pratinhos de plantas e re
tirem plásticos que envolvem 
os vasos que serão deposi
tados nos túmulos e jazigos.

Tais ações evitam o surgi
mento de novos criadouros 
do mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da dengue.

Em Macatuba, a Prefeitu
ra vai disponibilizar areia para 
colocação nos pratos dos vasos, 
o que evita o acúmulo de água 
nos vasos e impossibilita o sur
gimento de criadouros. No dia 
de Finados a população será 
alertada das medidas de pre
venção contra a proliferação do 
mosquito. Além disso, as flori- 
culturas da cidade receberam 
informativos sobre a prevenção 
e a proliferação do mosquito.

SEBRAE

Estão abertas as inscrições 
para Feira do Empreendedor

Evento chega a sua quarta edição; partir de 
2015 será realizado anualmente

Da Redação

xpositores e participantes já 
podem fazer as inscrições 
para a quarta edição da Feira 

do Empreendedor do Sebrae-SP. O 
evento vai acontecer entre 7 e 10 de 
fevereiro de 2015, no Pavilhão do 
Anhembi, zona norte da capital.

A Feira, que a partir do pró
ximo ano deixa de ser bienal para 
tornar-se anual, recebeu na sua 
última edição no início deste ano 
a visita de 82 mil pessoas: 50% a 
mais do que na edição anterior, 
em 2012, quando 55 mil visitantes 
passaram pelo local.

A Feira do Empreendedor 
oferece aos empresários ou poten-

ciais empresários oportunidades 
para incrementar um negócio já 
existente ou a abertura de um novo 
negócio. Para o visitante, há ainda a 
oportunidade de receber consulto
rias individuais e coletivas, acom
panhar palestras, conhecer tendên
cias, abrir sua empresa como MEI 
(Microempreendedor Individual).

A expectativa para este ano é 
de que 350 empresas exponham 
seus produtos e serviços num espa
ço de mais de 30 mil metros qua
drados no Pavilhão do Anhembi.

As inscrições devem ser fei
tas no hotsite da feira, onde é 
possível que os expositores ob
tenham preços e tamanhos dos 
espaços disponíveis.

OUTUBRO ROSA

Caminhada arrecada mil isotônicos
Tempo chuvoso espantou as pessoas da caminhada; organizadores 
dizem que ação social valeu a pena

Elton Laud
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

O mês internacional de 
combate e prevenção 
ao câncer de mama vai 

chegando ao fim, mas depois 
de diversas ações realizadas ao 
longo das últimas semanas com 
a bandeira do Outubro Rosa, o 
balanço pode ser considerado 
positivo. No último sábado, 
uma parceria entre a Rede de 
Combate ao Câncer de Lençóis 
Paulista, o Cebrac, a Farmá
cia Homeopática Lençóis e a 
Diretoria de Saúde mobilizou 
dezenas de voluntários em um 
dia dedicado às ações em torno 
da prevenção e conscientização 
sobre os perigos dessa doença, 
que é o tipo de câncer mais 
comum entre as mulheres e o 
que mais mata no Brasil.

Durante todo o dia, se
gundo a proprietária do Ce- 
brac, Maria Silvana Lopes 
Santo, cerca de 500 pessoas 
passaram pelo local do even
to, na rua 15 de Novembro, 
entre os quarteirões das ruas 
Tiradentes e Nove de Julho, 
em frente a Rede do Câncer. 
”O dia estava meio chuvoso 
e talvez tenha espantado um 
pouco as pessoas, mas foi um 
bom número. É a primeira vez 
que realizamos essa parceria e 
acredito que foi muito bom. 
Estamos no caminho certo, 
mas esperamos evoluir bas
tante ano que vem", comenta.

O objetivo principal das 
ações do Outubro Rosa foi 
chamar atenção para o perigo

CONTRA O CÂNCER - Mais de mil isotônicos foram arrecadados 
pela Farmácia Homeopática Lençóis na Caminhada do Outubro Rosa

do câncer de mama e incentivar 
as mulheres a fazerem em casa 
o autoexame, mas diversos ser
viços gratuitos foram oferecidos 
às mulheres no sábado, como 
orientação sobre o autoexame 
das mamas, orientação sobre a 
vacina contra o HPV, aferição 
de pressão arterial, orientações 
odontológicas, orientações nu
tricionais, orientações jurídicas, 
exames de colesterol, exames de 
glicemia, corte de cabelo, ma
quiagem e manicure.

CAMINHADA
Às 16h, aconteceu a Ca

minhada do Outubro Rosa, 
organizada em parceria com a 
Farmácia Homeopática Lençóis. 
As inscrições foram solidárias e 
arrecadaram isotônicos para a 
Rede do Câncer. Por conta do

tempo chuvoso o número de 
pessoas que participaram da ca
minhada foi considerado baixo 
pelos organizadores, cerca de 
250 pessoas, mas a arrecadação 
foi bem expressiva, mais de mil 
de isotônicos. ”Isso vai ser de 
muita utilidade aos pacientes as
sistidos pela Rede. Superou nos
sas expectativas", destaca Angela 
Fermino, coordenadora da Rede 
de Combate ao Câncer.

Para Angela, o balanço da 
ação foi positivo em todos os 
sentidos e o objetivo foi plena
mente cumprido. ”Não tivemos 
tanta frequência por conta do 
mau tempo, mas a nossa inten
ção era chamar a atenção para 
o problema que é o câncer de 
mama e a necessidade da pre
venção, do autoexame. Estamos 
satisfeitas", completa.

Ofertas válidas até 02/11/2014



Regional LEILÃO
A Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel) aprovou, ontem (29), a republicação 
do edital do leilão de geração de energia A-5, que deve ocorrer no dia 28 de 
novembro. Foram incluídos três empreendimentos no leilão: as usinas hidrelétricas 
Apertados, com capacidade de geração de 139 megawatts (MW); Ercilândia, no 
Paraná, com capacidade de 87 MW; e Itaocara (150 MW), no Rio de Janeiro.

ADMINISTRAÇAO ZOONOSE

Projeto de lei que cria a CIP é 
enviado à Câmara de Macatuba
Prefeitura vai assumir manutenção de iluminação pública em janeiro; taxa de maior valor é de R$ 13

Da Redação
FOTO: MÁRCIO MOREIRA /O  ECO

Já está na Câmara de Vere
adores e deve começou a 
tramitar ontem o projeto 

de lei que institui no município 
de Macatuba a CIP (Contribui
ção para Custeio do Serviço de 
Iluminação Pública), prevista 
no artigo 149-A da Constitui
ção Federal. O serviço previsto 
no projeto de lei compreende 
o consumo de energia elétri
ca destinada à iluminação de 
vias, logradouros e demais bens 
públicos, além da instalação, 
manutenção, melhoramento e 
expansão da rede de ilumina
ção pública. Em Lençóis Pau
lista, o projeto que reajusta os 
valores da CIP está na Câmara 
Municipal e também deve ser 
apreciado pelos vereadores nos 
próximos dias.

A contribuição incide sobre 
o proprietário do imóvel e, por 
isso, precisa ser formalizada 
através de lei municipal. "Há 
uma determinação constitucio
nal e todos os municípios têm 
que ter a lei própria instituindo 
a CIP. Neste momento, além 
de obrigatória, a CIP passa a 
ser necessária para todos os 
municípios brasileiros, pois 
o custeio e a manutenção do 
sistema de iluminação pública 
passam a ser responsabilidade 
das prefeituras a partir do ano 
que vem", explicou o prefeito 
Tarcisio Abel.

Assim como em outros mu
nicípios, Macatuba terá quatro 
classes de contribuintes men
sais com a CIP: residencial, 
industrial, comercial e rural.

Os valores variam entre zero e 
R$ 13, de acordo com o tipo de 
imóvel e a faixa de consumo. 
No caso macatubense, o proje
to de lei prevê isenção da CIP 
para os imóveis de interesse 
social, ou seja, para a popula
ção de baixa renda. Esse grupo 
representa 5% dos imóveis resi
denciais. Outros 90% dos imó
veis residenciais estão na faixa 
de contribuição entre R$ 5 e

R$ 10. No caso do menor valor 
de contribuição (R$ 5), o dono 
do imóvel contribuirá com me
nos de R$ 0,17 por dia para 
ter ruas, praças e outros locais 
públicos da cidade iluminados. 
Considerando o valor máximo 
(R$ 15, como é o caso do con
tribuinte industrial), a CIP terá 
um valor diário de R$ 0,50.

"Iluminação de ruas, ave
nidas, praças e outros locais

NOVO IMPOSTO -
Prefeito Tarcisio envia 
para Câmara projeto 
para criar a Contribuição 
de Iluminação Pública; 
prefeitura terá que assumir 
serviço em janeiro

públicos não é apenas uma 
questão de conforto e como
didade, mas também de segu
rança para a população. Até 
agora, esse serviço estava a 
cargo do Estado e é mais uma 
transferência de obrigação que 
recai sobre o município, sem 
que seja repassado o recurso 
correspondente. Acredito que 
o povo macatubense vai com
preender que gerar essa recei
ta é necessário para garantir a 
manutenção e funcionamento 
do sistema de iluminação pú
blica em nosso município", 
ponderou o prefeito.

Vale lembrar que a cobran
ça da CIP deveria estar ocor
rendo desde 2003. Todavia, 
isso ainda não ocorreu e o Mi
nistério Público está cobrando 
esclarecimentos sobre a razão 
de Macatuba não estar arreca
dando tal recurso. "Embora a 
Prefeitura de Macatuba esteja 
enfrentando uma dramática 
perda de orçamento, nosso 
esforço é no sentido de que 
a criação da CIP cause o me
nor impacto possível na vida 
do contribuinte. No entanto, 
somos obrigados pela Consti
tuição Federal a instituir essa 
contribuição para custar o ser
viço de iluminação pública", 
complementou o prefeito.

AGUDOS

Colégio FAAG é vice-cam peão geral nos Escolares

Alunos marcaram 
332 pontos e 
conquistaram 8 
medalhas de ouro

FoTi I DIVULGAÇAO

Da Redação

O  esforço de cada um dos 
integrantes da delega
ção do Colégio FAAG 

valeu a pena. O grupo con
quistou o vice-campeonato 
nos Jogos Escolares de Agu
dos e o tricampeonato en
tre as instituições de ensino 
particular. O resultado foi 
obtido com o acúmulo de 332 
pontos, o equivalente a oito 
medalhas de ouro, 15 de pra
ta e 10 de bronze. Foram 33 
pódios no total.

Os alunos disputaram o 
atletismo, vôlei, basquete, da
mas, xadrez, futsal, handebol, 
natação, tênis de mesa, jiu jit- 
su e caratê.

"Foi nossa melhor partici
pação desde quando começa
mos a disputar os Escolares, 
há quatro anos. A conquista 
é mérito coletivo dos alunos, 
que se comprometeram com 
a competição e se superaram 
a cada jogo, prova e desafio.

DESEMPENHO -  Atlestas ficam na vice em Jogos Escolares de Agudos e tri-campeões entre as particulares

Nossa meta era essa, de ga
rantir o primeiro lugar entre 
as escolas particulares, como 
aconteceu em 2012 e 2013, e 
terminar entre os cinco me
lhores do evento. Deu tudo 
certo", ressalta o professor 
Doni Ferreira, coordenador da 
delegação Colégio FAAG.

O Sesi foi o campeão na 
classificação geral. A competi
ção, realizada pela Prefeitura 
de Agudos, foi disputada entre 
7 e 24 de outubro por mais de 
três mil alunos de 23 escolas 
das redes municipal, estadual 
e particular de ensino. (Asses- 
soria de imprensa)

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES - TERMO DE 
RETIFICAÇÃO DO PREGÃO 57-2014/ EDITAL 64-2014. O Setor de licitações da Prefeitura Municipal 
de Macatuba, leva ao conhecimento dos interessados que o edital do PREGÃO PRESENCIAL N° 57
2014, PROCESSO N° 87-2014, cujo objeto é a Contratação de empresa especializada na administração, 
gerenciamento, emissão e fornecimento de documentos de legitimação “VALE-COMPRAS”, na forma de 
cartões eletrônicos, magnéticos, ou tecnologia similar, seguindo as especificações do ANEXO II do edital, 
cuja finalidade é a aquisição de gêneros alimentícios em estabelecimentos comerciais pelos servidores 
públicos do Município de Macatuba, aposentados e pensionistas do IPREMAC -  Instituto de Previdência 
de Macatuba, pelo período de 12 (doze) meses, com possibilidade de prorrogação, nas condições legais, 
pelo prazo máximo de 60 (sessenta) meses, SOFREU ALTERAÇÃO, para inclusão de:
Item 4, II, “a”: “8 -  O percentual da taxa de desconto a ser cobrada dos futuros fornecedores, pelo licitante 
vencedor, não poderá ser superior a 3,5%. Deverá ser informado na proposta comercial o percentual de 
desconto”. Anexo II, ITEM I: “m) O percentual da taxa de desconto a ser cobrada dos futuros fornecedo
res, pelo licitante vencedor, não poderá ser superior a 3,5%”. Anexo II, ITEM II, “j ”: “1) Conceito de Hi
permercado e Supermercado, segundo Associação Brasileira de Supermercados -  ABRAS: Hipermercado: 
Posicionamento: é o mercado enorme, acrescido de magazine com roupas, acessórios, eletrodomésticos 
e eletrônicos, além de artigos de limpeza, higiene pessoal, cama, mesa, banho, etc. São criados dentro de 
um conceito “one-stop-shopping”, que significa: todas as compras feitas em uma única parada. Tem como 
característica o alto giro de mercadorias e baixa margem de lucro. Tipo de mercadoria: alimento e não ali
mentos. Tamanho do estabelecimento: grandes. Medem mais de 5.000 m2. Características da organização: 
organização por departamento e dentro deles, as seções. Supermercado: Posicionamento: atuam da mesma 
forma que o minimercado, só que suas dimensões e a quantidade dos produtos à disposição do cliente são 
bem maiores. São lojas “de vizinhança”, localizadas em bairros. Trabalham com o conceito de autosser- 
viço, contemplando, no mínimo 2 check-outs. Tipo de mercadoria: alimentos e não alimentos, nos setores 
de mercearia, carnes, frios, laticínios e hortifrutigranjeiros, além de artigos de uso e consume imediatos. 
Apresentam alto giro e baixa margem, mantendo preços competitivos. Tamanho do estabelecimento: mé
dios e grandes. Medem de 1.000 m2 a 5.000 m2. Características da organização: organizado por seções, 
com várias opções de marcas para que o consumidor faça sua escolha”. A Se SSÃO PÚBLICA pAr A 
ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES fica prorrogada para o dia 14.11.2014 as 08h30min. Fica 
mantido tudo o mais. O edital em inteiro teor, com as alterações introduzidas, estará à disposição dos inte
ressados, de 2̂  à 6̂  feira, das 8:00 às 11:30 e das 13:00 às 16:30 horas, na rua Nove de Julho, 15-20, centro 
Macatuba-SP, CEP 17290-000 e no site: www.macatuba.sp.gov.br, onde estará disponível para download. 
Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9854. 
Macatuba, 29 de outubro de 2014.
TARCÍSIO MATEUS ABEL - Prefeito Municipal

M acatuba estuda nova 
vacinação antirrábica

FOTO: DIVULGAÇÃO

ABAIXO -  Vacinação fica bem abaixo da meta estipulada

Na campanha realizada este mês, apenas 
60% dos animais foram vacinados; número 
de cães e gatos do município é fornecido 
pela Secretaria de Estado da Saúde

Carlos Alberto Duarte

A Secretaria de Saúde de 
Macatuba estuda re
alizar nova vacinação 

antirrábica. A possibilidade 
foi anunciada pela enfer
meira da Vigilância Epide- 
miológica, Andrea Palaro 
Frascareli. Ela explicou que 
a campanha que terminou 
dia 24 de outubro atingiu 
apenas 60% dos cães e gatos, 
quando se preconiza 80% de 
cobertura de vacinação.

Segundo Andrea, nos 
finais de semana, entre os 
dias 3 e 24, foram vacinados 
1.650 cães e 190 gatos, ou 
seja, 68% e 64% dos 2,8 mil 
animais estimados. A enfer
meira explicou que a Secreta
ria da Saúde vai realizar tra
balho casa a casa, solicitando 
que os moradores que não 
vacinaram seus animais de 
estimação entrem em contato 
com a Secretaria de Saúde, 
para se saber ao certo o nú
mero de animais na cidade.

Sem levar em considera
ção o aumento da população 
animal, foram vacinados 
760 cães e 103 gatos a me
nos este ano em comparação 
com a vacinação antirrábica 
realizada em 2013. Frasca- 
reli explicou que com base

nas informações da própria 
população, será agendada 
nova vacinação em um final 
de semana e local ainda não 
definidos. "A nossa intenção 
é não deixar nenhum cão ou 
gato de estimação sem vaci
na", completou.

AÇÕES PREVENTIVAS
O secretário de Saúde de 

Macatuba, Ricardo Verpa, 
intensificou as ações preven
tivas no município desde que 
assumiu a pasta em meados 
deste ano. Com essa nova 
filosofia de trabalho, Andrea 
Palaro Frascareli anunciou 
que a partir de 8 de novem
bro, será realizada campanha 
contra a tuberculose.

Os exames, cujos resul
tados saem em dois dias, 
serão realizados em todas 
unidades de Saúde. Expli
cou que a campanha visa 
coibir o avanço da doença. 
Em Macatuba, nos últimos 
meses foram identificados 
três casos de tuberculose, 
com os pacientes já em tra
tamento. Frascareli disse 
houve aumento da doença 
no Brasil, daí a necessidade 
de combater o seu avanço. 
"Existe um preconceito 
muito grande em ralação a 
tuberculose", concluiu.

EXTRAVIO
FERNANDO GAMA PEÇAS ME- CNPJ: 08.081.429/0001-62, Endereço: 
Rua: José Fortunato Zillo, 350, Vila Antonieta, Lençóis Paulista-SP, declara 
o extravio de um talonário de notas fiscais de prestação de serviços, n° 0001 
a 0050 série G, não nos responsabilizamos pelo uso indevido.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE_ LICITAÇÕES-EXTRATO TERMO ALTERAÇÃO 01 DO CONTRATO 76-2011 - 
CONCORRÊNCIA PÚBLICA 01/2011. FINALIDADE: Suspender a concessão de uso das dependências 
da lanchonete no Terminal Rodoviário e retornará o seu curso quando a municipalidade autoriza o 
contratado a retorna suas atividades. CONTRATANTE; Prefeitura de Macatuba CONTRATADO: 
VALÉRIA CRISTINA PEREIRA ALBERTINI. OBJETO: Concessão de uso remunerado das dependências 
da lanchonete do Terminal Rodoviário, nesta cidade de Macatuba-SP, FUND. LEGAL: Lei 1200/85. 
ASSINATURA: 27/05/14.

Macatuba, 27 de maio de 2014.
TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal.

I^V ara  da Comarca de Lençóis Paullsta/SP
Edital de Citação Prazo de 20 dias. Processo Físico n°: 0000147-88.2013.8.26.0319. Classe: Assunto: 
Reintegração / Manutenção de Posse - Arrendamento Mercantil. Requerente: Banco Itauleaslng 
SA. Requerido: Flaubert Roberto Foganholl. 0(A) Doutor(a) Ana Lúcia Graça Lima Aiello, MM. 
Juiz(a) de Direito da 1® Vara, do Foro de Lençóis Paulista, da Comarca de Lençóis Paulista, do 
Estado de São Paulo, na forma da Lei, etc. Faz Saber a(o) Flaubert Roberto Foganholl, Brasileiro, 
Rua Abramo Zacarias, 228, casa A l,  Jardim Monte Azul - CEP 18682-775, Lençóis Paulista-SP, 
CPF 161.972.028-08, que lhe foi proposta uma ação de Reintegração / Manutenção de Posse por 
parte de Banco Itauleaslng SA, alegando em síntese: Que o requerente, na data de 30/07/2010, 
celebrou com o requerido o Contrato de Arrendamento Mercantil, sob o n° 82602000000045579299, 
no valor total de R$ 28.000,00 comprometendo-se a pagar em 62 parcelas mensais e consecutivas 
de R$ 740,11, cada uma com vencimento da 1® parcela em 30/07/2010 e a última em 24/11/2017, por 
diversas vezes esta instituição tentou resolver a pendência via administrativa, optando o financiado 
pelo refinanciamento, sendo que mais uma vez não honrou com mais esse compromisso assumido, 
não restando outra alternativa ao requerente, senão a utilização da via judicial para a solução do 
impasse. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua Citação, por 
Edital, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que fluirá após o 
decurso do prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, presumir- 
se-ão aceitos, pelo(a)(s) ré(u)(s), como verdadeiros, os fatos articulados pelo(a)(s) autor(a)(es). Será 
0 presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei, sendo este Fórum localizado na 
Avenida Padre Saiústio Rodrigues Machado, 599, Ubirama - CEP 18683-471, Fone: (14) 3263-2496, 
Lençóis Paulista-SP. Lençóis Paulista, 10 de outubro de 2014.________________________________

http://www.macatuba.sp.gov.br


Saúde PROTOCOLO
No caso da asma, o médico deve deixar com a mãe um plano 
de ação para o caso de crise, orienta o pneumopediatra Vagner 
Juliano Junior. Além do tratamento de manutenção, a mãe ou pai 
deve saber o que fazer para cada situação que apareça. Em caso de 
viagem ou passeio, levar o medicamento é fundamental.

SISTEMA RESPIRATÓRIO

A sm a é co isa  séria  e p recisa  
de tratamento individualizado
Especialista alerta que doença é hereditária e pode causar desde incômodos momentâneos até 
hospitalização; tratamento deve ser feito para cada pessoa, de acordo com as necessidades

Vitor Godinho
FOTO: MÁRCIO MOREIRA /O  ECO

A asma, muitas vezes 
chamada por outros 
nomes como bronquite 

ou bronquite alérgica, é uma 
doença hereditária, inflama- 
tória e crônica, ou seja, não 
tem cura, de fundo alérgico 
que faz com que as vias res
piratórias dessas pessoas rea
jam de uma foram exagerada 
aos estímulos do ambiente 
(poeira, fumaça). Segundo o 
pneumopediatra Vagner Ju- 
liano Junior, a doença é séria 
porque em casos graves pode 
matar e o tratamento deve ser 
feito de acordo com a gravida
de da doença. “A asma é uma 
doença traiçoeira. Por mais 
que ela esteja controlada, a 
pessoa tem o potencial de ter 
uma crise grave a qualquer 
momento", alerta.

“O mais importante que 
as pessoas precisam saber é 
que a asma tem tipos e gravi- 
dades diferentes. Então temos 
a asma mais leve, que é a in
termitente, que são as pessoa 
que tem crises esporádicas. 
Existe a asma persistente, que 
é dividida em leve, modera
da e grave. O que determina 
o grau é o número de crises. 
Aquela pessoa que tem uma 
crise, faz uma inalação e me
lhora, é um caso leve. Aquele 
que precisa além da inalação 
precisa tomar uma medicação 
via oral, é um caso moderado 
e aquele que precisa ir para o 
hospital, tomar oxigênio, esse 
é o grave. Para cada um deles 
tem um tratamento específi
co", explicou Vagner Junior.

O médico afirma que 
a primeira indicação para 
mães e pais com filhos com 
asma é a limpeza da casa. 
“A limpeza da casa, ou seja, 
a eliminação dos causadores 
da doença, já faz parte do tra
tamento. Portanto, manter o 
ambiente limpo, ventilado e 
ensolarado ajuda muito a di
m inuir as crises do asmático. 
Ao invés de varrer, a pessoa 
pode passar um pano úm i
do com álcool. Isso já ajuda 
também", orienta.

A fumaça do cigarro além 
de prejudicar o próprio fu
mante também é um “ve
neno" quando se tem uma 
criança com asma em casa. 
“Para essas pessoas, é funda
mental evitar fumar dentro de 
casa", completa.

Com o local limpo, o tra
tamento medicamentoso vai 
depender da gravidade do 
caso. “Se a pessoa tem crises

Cães e gatos devem se evitados
Segundo o médico pneu

mopediatra Vagner Juliano 
Junior, alguns animais de es
timação, principalmente cães 
e gatos, são prejudiciais para 
crianças com asma. “Para o 
paciente que é asmático, o 
animal que tem pelo ou pena 
sempre é prejudicial. De pre
ferência se puder tem um 
animal como um peixe, uma 
tartaruga seria muito bom. O 
gato é o pior, justamente devi-

esporádicas nós só tratamos 
aquela ocorrência. No entan
to, se isso é mais frequente 
podemos entrar com medica
mento oral -  os xaropes -  ou a 
bombinha", indica.

Junior disse inclusive que 
existem mitos com relação ao 
uso do medicamento aerossol 
de que ele causa dependên-

do ao pelo", explica.
No caso da criança que 

insiste em ter um cãozinho, 
o médico recomenda que 
seja um cachorro que possa 
ficar fora de casa. Animais 
de pequeno porte que ficam 
dentro de casa, passam pelo 
quarto da criança, devem ser 
evitados. “Se a pessoa quiser 
ter um cachorro fora de casa 
é fundamental evitar que ele 
entre no quarto da criança",

cia, ou problemas cardíacos. 
Segundo ele, tudo isso é men
tira. Ele deu como exemplo 
uma pessoa que tem miopia. 
Ele é dependente do ócu
los porque sem ele, ela não 
enxerga. A bombinha tem o 
mesmo efeito. Para o asmáti
co em crise, sem a bombinha 
ele não respira. “Ele tem uma

completa.
Produtos de limpeza de 

cheiro muito forte, perfumes, 
também devem ser evitados. 
O exercício físico também 
ajuda. “Qualquer exercício 
que melhore a performance 
respiratória já ajuda. A nata
ção é muito boa, mas não é 
apenas um tratamento coad
juvante. Fazer exercício não 
vai curar a pessoa da doen
ça", finaliza.

ação mais eficaz, o número 
de crises é muito menor e o 
efeito colateral é muito me
nor. Para você ter uma ideia 
os xaropes de corticóide que 
temos no mercado ele é em 
miligrama. Os spays inalató- 
rios são em microgramas. Ou 
seja, a concentração é mil ve
zes menor", ensina.

Salete Cortez
Pós G r a d u aç ã o  p e la  Facu ld ad e  de M e d ic in a  da USP 

w ww .saletecortez.com .br

Pós-graduaçâo pela FMUSP em Sexualidade IHumana 
e especialização em Pânico e Depressão 

• Psicoterapia Individual 
• Terapia de casal 

• Orientação de pais

Rua Cel. Joaquim Anselmo Martins, 1039 - Centro - Lençóis Paulista 
(14) 3263-6214 • e-mail: salete.cortez@yahoo.com.br

o d o n t o l o g i a  s o r r i a
D ra. B a rb a ra  Cimrgià Dentista 
U n i B o b e rg  crospioitsz W  com saúde

Clinica Completa E Moderna com Raio-X
Clínica Geral, Estética, Cirurgia Dentes do Ciso,
Estética e tratamentos de gengiva 
(Odontologia com ênfase em cirurgia o 
hospital do Certrinho).

Convênios e Particulares;
Lwart/Lwarcel, Funerárias, São Francisco e 
Pânico ASP Lençóis Paulista e OdontoPrev

VENHAMOS FAZER 
UMA VISITA 

Parceria com Ortodontista 
(aparelhos).

HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO 
Terça: 8h às 12h 

Quarta: 8h30 às 18h30 
Sexta: 8h30 às 18h30 
Sábado:09h às 13h

Rua Carmino Pietraróia, 51 - Rondon Telefones: 3264-2098 
(Próximo ao Posto Perimetral) 99861-8468/99121-5842

Coliseuadania Italiana

Contato: (I4l99617-253Í^^.

PameLab
-EXAMES LABORATORIAIS 

-HORMONAIS 
-DMA

ATENDEMOS CONVÊNIOS E 
PARTICULARES

ATENDIMENTO A  PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ

PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO

Q ín iq íLappio
(14) 3264-4573

Dr. Danilo Souza Silva
Cirurgia Bucomoaxilofacial 

CROSP91397

Dra. Denise Costa
Otorrinoiaringoiogista 

Medicina do Sono 
CRM 125845 SP

Dr. Vagner Juliano Júnior
Pediatra 

Pneumopediatria 
CRM 106530 SP

RUA CORONEL VIRGÍLIO ROCHA, 28 
CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA - SP • CEP: 18682046

http://www.saletecortez.com.br
mailto:salete.cortez@yahoo.com.br


Sociedade NA NOITE
Marlon e Laura, na 
Pizzaria Prâmio
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Os empresários Willerson 
Moretto e Ronaldo Viegas 
receberam uma moção de 
congratulações na sessão 
de segunda-feira, 27, pelo 
trabalho social "Bom de 
Escola, Bom de Rola". Eles 
dão aulas gratuitas de Jiu 
Jitsu para alunos da rede 
pública. Parabéns pela 
iniciativa.

• VIA MARCONI
A equipe de pós-venda da 
Via Marconi tem profissionais 
altamente capacitados para 
atender todas as demandas dos 
clientes Fiat de Lençóis Paulista 
e região. A Via Marconi fica na 
rua José Paccola, 63. O telefone 
de contato é o 3269-1200. Na 
foto, a equipe do pós-venda da 
Via Marconi.

I
I
I

► Karina e Marcos se casaram dia 18 de outubro. Felicidade!
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» Sandra e Millen casaram-se dia 11 de outubro. Muito amor!

n FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

Check Laudo LP
vistoria veicular

VISTORIA P/ TRANSFERENCIA
Auto: Veículo - Motor - Chassi 

Carro - Moto - Caminhão

(14) 3263-1795 9 9711-5644
RUA LIBERO BADARÓ, 523 

CENTRO -LENÇÓIS PAULISTA

VAI AO EXTERIOR?

FOTO: STUDIO A

O

o  Davi Lucas, 9 meses.
©  Pedro Gabriel, 5 meses. 
©  Alice e Augusto 
O  Heitor, 5 meses 
©  Ana Lívia, 6 meses 
©  Nicole, 7 anos
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CONSULTE NOSSAS 
TAXAS DE CÂMBIO

DUPLE X
R. Geraldo P. de Barros, 970, 

Lençóis Paulista


